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7 月に始まった中田年度ですが、おかげさまで、新型コロナウイルス感染者数も低く抑えられて、ロータ

リー活動が順調に行えてきた、あっという間の 5 ヶ月でした。この間、会の運営に対して皆様方から多大な

るご協力を頂き、誠にありがとうございました。 

いよいよ次年度の髙橋年度の準備が始まる季節となってきました。後程、年次総会にて髙橋次年度会長よ

り役員・理事について発表があります。皆様からご承認いただければと思います。 

これからの後半戦も、多数の活動が予定されております。残り 7 ヶ月も皆様方からご協力賜りますよう、

宜しくお願い申し上げます。 
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大谷光夫君・中田 正君・箕輪賢一君・本山秀樹

君・石倉 悟君・橋本眞孝君・佐藤憲二君・髙橋

正彦君・髙坂光一君・大島 誠君・福田 聖君・

牧野章一君・山田 守君・東野秀和君・齋藤祐介

君・猪股耐真男君・齋藤尚明君・橋詰敏一君・霜

村  浩君・遠藤  巌君・羽深耕時君・石黒孝良

君・飯塚宏佳君・伴 長門君（11/20 第 7 分区 IM） 

 

 

出席ニコニコ BOX 委員会 

ＳＡＡ：本日、出席者と食事がピッタリです。 

クラブ奉仕 A 髙橋委員長：災害等緊急時調達可能資源

リストご提出のお願い 

会員増強委員会：例会同伴者申込のお願い  

 

 

配布物：週報№16、ロータリーの友 12 月号、年次

総会･クラブ協議会資料（2022-2023 年度役員

理事名簿(案)）、例会同伴者申込のお願い 

回覧物：ガバナー月信 12 月号、高田駐屯地広報

「妙高 4 号」

 

12 月 3 日、規定となる総会の成立を確認後、中田会長が議長となり年次総会を開催しました。「2022-2023

年度役員理事」について、髙橋会長エレクトより配布名簿にもとづき提案があり、満場拍手で承認されまし

た。また、2020-2021 年度会計については先日の臨時総会にて承認された旨を再度報告し、当年度会計中間

報告も行いました。 

 

 

第18回例会 12月 3日(金) №17 
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◆中田会長 
まず、はじめに会員数が 11 月 25 日現在で 72 名から 74 名に 2 名の増員となりました。 

クラブ行事は 8 月の納涼会が中止となりましたが、その他の行事は予定通り行う事ができました。
特に本年度は高尾ガバナーに直接公式訪問をいただきました。主要行事も高田ローターアクトク
ラブの創立 50 周年記念式典をはじめ、その他事業も予定通り無事行う事が出来ました。 
会員の皆様方のご協力のおかげで、無事ここまで奉仕活動を行う事が出来ました。 

この場をお借りして御礼申し上げます。 
 
◆ＳＡＡ 石倉委員長 
中田会長から今期の SAA 活動について、次の 2 点が要望されています。 
・楽しい例会作り 
・例会に参加されるゲストのケア 
当委員会の副 SAA は、橋本さん、髙橋さん、佐藤さんとベテランぞろいで、またロータリー歴 

も長く、ゲストと親しげに会話を交わしております。 
例会の出席者数も毎回 40 名近くになっており、皆さん例会を楽しんでいられるように見受けら 

れます。 
今期は他クラブの SAA を勉強しようと委員会内で話し合ったのですが、まだ１クラブも訪問し 

ておらず、これから各クラブをメイクして行こうと思っています。 
 
◆クラブ奉仕 A 髙橋委員長 
 公共イメージの向上・会員拡大を目指して、現会員が非会員を例会に同伴して出席を頂きロー
タリークラブ活動を理解していただく為に機会を設けたところ、数名の出席を頂きました。 
なお本年度の、会員拡大目標は、高田クラブ 純増 3 名・衛星クラブ 純増 4 名を目指してま

いりました。11 月 25 日現在、高田クラブ退会者 3 名・入会者 5 名で 2 名純増の会員数 60 名・衛
星クラブ 14 名で増減なしの全体で正会員 74 名です。 
後期は、前期同様に 4 委員会と協力・連携して会員拡大を進めて参ります。会員の皆さんのご 

協力をお願いします。 
 
◆クラブ奉仕 B 山田委員長 
今年度中田会長テーマ「利他の心をもって超我の奉仕を｣を基に各委員会の方針を共有するため、

年度初めに第 1回合同委員会を開催しました。上半期の特徴的な事として、8月に出席ニコニコ委
員長でありました羽深元悟さんがご逝去され、佐藤信明さんから委員長に就任して頂きました。 
コロナ過の影響で 8 月の納涼会が中止となり親睦委員会にご苦労おかけいたしました。下半期

には第 2 回合同委員会を開催したいと思っています。 
 
◆職業奉仕委員会 齋藤委員長 
例年通り 11 月に医師会館での健康診断の検診は行ったものの会館での昼食、講話は叶わず通常

通りの例会を行いました。卓話は高田世界館の岸田國昭氏にお願いしました。翌週には会員の神
田和明さんが社長の岩の原葡萄園を訪問しました。会員 30 名が参加しグローバル補助金の奨学生
梅澤光里さんが帰国報告と感謝の言葉を会員の皆様に丁寧に述べられました。2F レストラン『金
石の音』にて美味しい岩の原ワインと料理に舌鼓をうちました。後期は普段中々行けないような 
職場訪問を計画していますので楽しみにして頂けたらと思っています。 
 
◆社会奉仕委員会 橋詰委員長 
上期は、主に地区補助金を利用した「フクシ×アート×デザイン展」の企画・運営であり、去

る１１月１９日より２３日までの５日間「無印良品」でメンバー(衛星クラブ含む)延べ２８名の
協力により無事開催できました。売上金３０万程となり、第一弾として２０万円を「フードバン
クじょうえつ」に寄付致します。引続きグッズの販売戦略を練ると共に、後半は「ロータリー奉
仕デー」(令和４年６月１８日)に向け企画･活動します。 
 
◆国際奉仕委員会 原野委員長 
・プロジェクト会議実施 
・現地（スリランカ）との関係構築に向けたニーズ把握 
・スリランカアイバンク協会への寄贈を実施（新型コロナウイルス抗原テストキット１２５個及 
び角膜保存・輸送用梱包材２０個） 

・現地からのお礼レター受領、引き続き支援を通じて関係構築を行う予定 
 
◆青少年奉仕委員会 細野委員長 
 高田ローターアクトの活動に寄り添い、積極的に関わりを持ちサポート。 
 上半期は、創立 50 周年記念行事の準備を軸に、多くの活動に参加。 
例会 ：毎月第 1・3 木曜日 
高田ローターアクトクラブ創立 50 周年 

8/28（土）：記念事業   11/13（土）：記念式典＆祝賀会 

 
 


